

EN PROTESTAS EN CONTRA DE SU REELECCIÓN

Presidente dice que ya hay 2 mil detenidos: "Esta vez no va a haber perdón"



FRANCE PRESSE

MIEMBROS de la Guardia Bolivariana arrestan a un manifestante.

El Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció ayer que 2.000 personas han sido detenidas en protestas en contra del resultado oficial de las elecciones presidenciales, en las que el Consejo Nacional Electoral (CNE) proclamó como ganador al actual mandatario.

"Tenemos 2.000 presos capturados y de ahí van para (las cárceles) Tocarón y Tocuyito, máximo castigo, justicia. Esta vez no va a haber perdón, esta vez lo que va a haber es Tocarón", dijo Maduro frente a simpatizantes que marcharon en Caracas.

Maduro sostuvo que lo que hicieron los detenidos fue "muy grave", por lo que habrá "justicia completa". Según acusó, los manifestantes quemaron centros electorales, así como sedes regionales del CNE.

"Todos confiesan, todos, porque ha habido un proceso estricto legal, dirigido por la Fiscalía General de la República, con plenas garantías y todos están convictos y confesos", añadió.

Entre tanto, familiares de detenidos en las protestas y varias ONGs denunciaron que el Estado impide que sean asistidos por la defensa privada y tengan contacto con sus familiares. La coordinadora jurídica de la ONG Foro Penal, Stefania Migliorini, dijo que a algunos capturados los están presentando "en tribunales de terrorismo".

La ONG Foro Penal computa desde el lunes hasta ayer 939 aprehendidos relacionados con las protestas, entre ellos, 90 adolescentes, además de 11 civiles muertos y un militar.